Ich heiße Valentina Maier, bin 5 Jahre alt, und wohne mit meinen Eltern und meiner Schwester Sarah in Saak.

Ich bin ein sogenanntes "Rett-Kind". Das heißt, ich habe mich bis zu meinem 1. Lebensjahr völlig normal entwickelt. Ich konnte schon einige Wörter sprechen und machte bereits meine ersten Schritte. Leider stoppten diese Entwicklungsschritte danach und ich verlernte vieles wieder.

So kann ich zum Beispiel nicht allein essen, da ich meine Hände nur grobmotorisch verwenden kann, nicht selbständig sitzen, nicht gehen und nicht sprechen. Ich bin Tag und Nacht auf Hilfe meiner Eltern angewiesen. Allerdings kann ich mich mit einem NF-Walker einmal am Tag einige Meter selbst fortbewegen.

Mit dem Sprechen klappt es aber gar nicht. Ich kann nämlich niemandem meine Bedürfnisse mitteilen. Ich kann nicht sagen, ob ich Durst oder Hunger habe, oder ob mir etwas weh tut.

Nur lachen kann ich, wenn mir etwas besonders gut gefällt und Spaß macht.

Es gibt aber einen Computer und ein spezielles Programm für mich, mit Hilfe dessen ich mich verständlich machen könnte. So ein Ding zu besitzen und damit mit meinem Umfeld kommunizieren zu können, das wäre mein Traum.



